## EN PRIVADO

## JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA



lopezdoriga@milenio.com @lopezdoriga lopezdoriga.com

## Ebrard, arma secreta

Algún día sí, siempre algún día. Pero hoy, ¿qué?

Florestán

arcelo Ebrard me aseguró ayer que no solo será el próximo presidente dela República, sino que en su gabinete estará Claudia Sheinbaum como secretaria de Gobernación y que invitará a Adán Augusto López Hernández y a Ricardo Monreal a las posiciones que ellos elijan, coordinadores parlamentarios o gabinete, al igual que a Manuel Velasco y a Gerardo Fernández Noroña.

Tan seguro está de ganar la encuesta de Morena que solo se ve en la boleta presidencial de ese partido, de ningún otro, como se ha mencionado en caso de no ganarla.

Ebrard reconoció que López Obrador estableciera entre las reglas de la sucesión que todos los aspirantes dejaran sus cargos, como propuso desde diciembre, y lamentó que su otro planteamiento, los debates, no hubiera transitado en aras de la unidad del proyecto.

Pero se dijo satisfecho de las condiciones marcadas por el Presidente en la cena del pasado lunes 5, que todos los aspirantes aceptaron y firmaron.

Ebrard, seguro de su apuesta, el martes pasado llevó su renuncia al presidente López Obrador y al salir de su oficina, en un baño se cambió el traje por una camiseta de apoyo y declaró que solo volvería a ese palacio el 1 de octubre como presidente de la República. El ex canciller no quiso ahondar en el tema, pero reconoció que tiene un arma secreta, Rosy, su esposa quien, me aseguró, jugará un papel central en su campaña a partir del lunes.

Ya veremos el 6 de septiembre si efectivamente gana la encuesta.

Pero gane o no, digo, estará en la boleta presidencial, con o sin Morena.

## RETALES

- 1. GOBERNACIÓN. El otro gran precandidato es Adán Augusto López Hernández. Ayer, en audiencia privada, pidió al Presidente ser relevado del cargo, lo que le concedió. Y con sarcasmo respondió a los reporteros que al salir le preguntaron sobre los siete gobernadores que se pronunciaron por Claudia Sheinbaum: ¿Cuántos son siete de 22 gobernadores? Menos de una tercera parte, 30 por ciento, le dijeron. ¿Y el otro 70, apá, diría el de la Cheyenne?, les reviró;
- 2. RELEVO. Desde esa misma calle de Corregidora, perodel lado de la Suprema Corte, se corrió la versión de que su ex presidente, Arturo Zaldívar, sería el nuevo secretario de Gobernación, lo que nadie desmintió, pero que no será. El Presidente, quien ayer reveló que Rosa Icela Rodríguez le dijo que no quería ser candidata al gobierno de la Ciudad de México, pero la tiene anotada para Bucareli; y
- 3. REALITY. Como le había adelantado, elchiapaneco Eduardo Ramírez fue electo el nuevo coordinador de la bancada en el Senado y presidente de su Junta de Coordinación Política. Ayer, en la sesión Permanente, que aprobó la licencia de Ricardo Monreal, lo despidieron con mariachis. Su campaña la arranca con un programa familiar que llamó Monreality. Genio.

Nos vemos mañana, pero en privado